



Jean-Félix de La Ville a 29 ans et vit à Paris. Après des études de droit et sciences économiques entrecoupées de missions humanitaires au Rwanda et au Liban, il décide de partir au Cambodge en 1998 pour y représenter, dans un premier temps, l'association Agir pour le Cambodge. Il enseignera ensuite l'histoire du droit et des institutions à la faculté de Phnom Penh puis deviendra le conseiller d'un homme politique cambodgien.

Après deux années passées au Cambodge, il devient avocat international dans un cabinet français basé à Paris.

Au mois de septembre 2002, son premier roman "Entre deux cils" paraît aux éditions Plon. Cette fiction se déroule dans les camps de réfugiés cambodgiens à la frontière Thaïlando-cambodgienne et narre l'histoire d'un "jeune garçon de bonne famille" qui, fasciné par l'Asie, s'y enfonce et s'y perd.



Cet ouvrage a été salué par l'ensemble de la critique (Le Monde, Le Figaro, Le Canard enchaîné, Le masque et la plume sur France Inter, Patrick Poivre d'Arvor sur LCI...) et a été sélectionné pour le prix des Deux-Magots.

REVUE
DU CENTRE CULTUREL FRANÇAIS DE
PHNOM-PENH

- JANVIER 2003 -